

JONATAN

Juli Garzo Sanjuán

JONATÁN



Juli Garzo

Capítulo 1

JONATHAN

En aquel día de Mayo, Jonathan decidió que ya había llegado su hora, y así, tranquilamente sentado a la sombra del sauce de su jardín, reconoció su momento, lo siguió con la vista y recordó el pasado.

Afuera el sol rompió los cristales de la casa y la luz de la primavera estalló en los ojos de Susana.

-- Susana -- , pensó Jonatán, -- pocas letras y muchos recuerdos --, pero Susana seguía en la cocina, escondiendo sus ojos de la luz con sus pequeños milagros. Para Jonathan, en aquel día, esto era un espejismo. En Mayo el sol ya vuela alto y las golondrinas persiguen mosquitos. Así Jonathan-Sol-Golondrina voló y persiguió.

.....

Jonathan salió de la casa, dentro había dejado su vida y una nota:

SUSANA, NO VOLVERE, CUIDATE

Jonathan

Se paró un instante buscándose hacia adentro, encontró demasiadas cosas, miró hacia afuera y encontró al sol y lo siguió, así la calle siguió sus pasos y en cada uno Jonathan dejó un recuerdo, en el primero dejó a Susana, la dulce y amada Susana, en el segundo dejó a Toby, su pequeño mocosito, siguieron el trabajo, los amigos, la bolera, el coche, la hipoteca , ... y no paró de caminar hasta dejar la escuela, sus travesuras, su osito de peluche, su buena mamá Betty y su recto papá Juan.

Todo quedó en el empedrado, y el viento, poco a poco, con suaves brisas lo separó y lo repartió al agua, a la tierra, al fuego y al aire. Todo el Universo aumentó en aquella tarde su conocimiento.

II

Viento grave y duro azotó aquella noche la barraca de Moissac, la ventana reflejó su rostro, la luna iluminó la imagen y el aire se la llevó.

Moissac se despertó sobresaltado, debía haber una fuerte tempestad en el mar, el acantilado rugía furia y las cuevas guardaban oscuridad. Miró

lejos, por el camino se acercaban, la imagen sobre el viento y Jonathan.

No hizo falta abrir la puerta, la imagen descabalgó del viento, deshizo su forma en los cristales y entró en Moissac.

Jonathan encontró a Moissac en un abrazo en la escalera de entrada, hacia demasiados siglos que se habían separado para darse cuenta de lo que habían cambiado.

Miraron hacia el infinito rojo ya amanecido, sus pensamientos juntos marcharon en una carrera, dieron la vuelta al mundo y regresaron, ambos comprendieron que estaba ya cerca el momento de la nueva obra.

III

Jonathan, más viejo en una hora que Moissac, aunque nacieron el mismo día, pensó ---. Hay que hacerlo ---, pero el pensamiento de Moissac, más joven y más ágil le rodeó ---. Si, sin duda, hay que intentarlo.

La playa se acercó, el acantilado liberó una ola salpicante, el mar estaba nervioso y agitado, el viento corría entre ellos jugando con los pensamientos. --- El último profeta casi lo consiguió, --- y una severa alegría ---. Este lo conseguirá.

La luz nació zigzagueante, rompió el cielo mezclando su brillo en las sombras, y un rayo cayó a sus pies, y empezaron a hacer una forma de amor, agua, tierra, fuego y aire.